



5 Pièces

117 m²

Réf. 4826-02-5231131

995 000 €

St-Gervais-les-Bains

Appartement à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au premier étage et bénéficiant d'une entrée indépendante, appartement 5 pièces d'une surface totale d'environ 117,52 m². Il se compose d'une pièce de vie aux beaux volumes avec une cuisine équipée ouverte, donnant accès à un balcon face au Mont-Blanc, 3 chambres doubles, une chambre avec lits superposés, ainsi qu'une salle de bains et toilettes en souplex. Ce bien est complété par un local à skis, deux stationnements extérieurs et une cave/buanderie. Sur le front de neige du Bettex, situé sur les hauteurs de Saint-Gervais Mont-Blanc au cœur d'un environnement privilégié dans une résidence ...

On the first floor, with its own entrance, this 5-room apartment has a total floor area of around 117.52 sq-m. It comprises a spacious living room with an open-plan fitted kitchen giving access to a balcony facing Mont Blanc, 3 double bedrooms, one bedroom with bunk beds, and a bathroom and toilet on the souplex. There is also a ski room, two outdoor parking spaces and a cellar/laundry room. On the Bettex snow front, on the heights of Saint-Gervais Mont-Blanc in the heart of a privileged environment in a residence of just six units, this 5-room flat offers top-of-the-range features and an ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

